
■总值班 杨玉玺 ■本版责编 谭文国 朱 文 编辑 王金霞 ■美编 柴莹莹 ■校对 宋娅平 ■热线值班：67655555 http://www.zynews.com

郑州日报社出版 国内统一刊号：CN41－0048
邮发代号：35－3 第11803号 今日16版

2011年4月26日
星期二农历辛卯年三月廿四

ZHENGZHOU DAILY

今天白天到夜里晴间多云 风力西北风3级 温度最高29℃最低14℃ 降水概率 10％

打造高品质都市党报

本报讯（记者 王红）六十二载
艰辛拼搏谱写辉煌，崭新目标催人
奋进重装起航。今日，拥有62年光
辉历史的郑州日报社迈入一个新
的发展阶段——中原报业传媒集
团揭牌成立。

为应对日趋激烈的报业竞争，
整合文化资源，培育骨干文化市
场主体，市委、市政府深入贯彻文
化体制改革精神，积极推动文化产
业做大做强。在此背景下应运而
生的中原报业传媒集团，拥有“三

报一网一杂志社”等媒体和多个产
业化经营实体，即《郑州日报》、《郑
州晚报》、中原网、《中原手机报》、

《小樱桃》杂志、郑州晚报有限公
司、中原报业传媒印务有限公司、
郑州中原网络传媒有限公司、郑州
中汇传媒有限公司、郑报置业有限
公司、郑州党报多媒体信息港有限
公司，目标是努力打造郑州地区乃
至全省最大、最全面、最权威的新
闻内容提供商和最畅通、最便捷
的渠道运营商。

中 原 报 业 传 媒 集 团 成 立 之
际，中国报业协会、人民网、河南
省新闻出版局、河南省新闻工作
者 协 会 ，新 华 社 河 南 分 社 等 中
央 驻 豫 媒 体 ，广 州 日 报 报 业 集
团 等 全 国 省 会 城 市 党 报 ，洛 阳
日报报业集团等河南省内 17 家
省辖市党报，河南日报报业集团
等省会主要媒体，郑州市委、市人
大、市政府、市政协、郑州警备区
等分别发来了 贺 信 或 贺 电 表 示
祝贺。

本报讯（记者 覃岩峰）昨日上
午，郑州供电区“十二五”电网发展规
划汇报会在嵩山饭店举行。市长赵
建才要求，电网建设要合理规划，适
度超前，加大投入，为郑州都市区建
设和全市“十二五”经济社会发展提
供坚实保障。

会议首先听取了郑州供电公司
关于“十二五”电网发展规划编制情
况及规划内容汇报。按照规划，“十
二五”期间，郑州供电区将新建 100
座变电站，形成 500 千伏成环网、
220千伏分区、分片运行的网架结
构，“十二五”计划投资224.48亿元，
比“十一五”翻一番。

在听取郑州供电公司的情况
汇报，以及市直有关部门、各县
（市）区和重点企业的意见和建议

后，赵建才对郑州供电区“十二
五 ”电 网 发 展 规 划 工 作 表 示 肯
定。他指出，电力是国民经济发
展的基础，随着中原经济区、郑州
都市区建设的全面开展，我市城
乡建设和主导产业都将有跨越式
发展，用电需求将出现膨胀性增
长，电网布局也将有重大变化。
要充分认识郑州市“十二五”时期
对电力发展的需求和特点，把电
网的规划建设与郑州都市区的总
体规划和市“十二五”规划衔接起
来，提前谋划，适度超前。

赵建才要求，全市各级各部门
要把优先发展电力基础设施作为一
项基本原则和基本方针，把电网建
设纳入城乡建设规划、土地调整利
用规划、郑州市联审联批工作机制

中，要制定支持电网建设的优惠政
策，在规划、用地、立项等方面优先
保障，重点发展。要研究和考虑建
立合理的补偿机制，多个部门共同
协作，共同做好电网建设。

赵建才强调，电网建设要紧密
围绕郑东新区、经开区、航空港区、
国际物流园区等重点区域，和各个
产业集聚区，科学、合理、经济、可靠
地进行；不断加大投入，切实提高供
电保障能力，实现电网建设与都市
区建设的快速协调发展。

会议由副市长王跃华主持，市
供电公司，市直有关部门、各县（市）
区、郑州新区、郑东新区、高新技术
开发区、经济技术开发区、航空港
区，各发电企业，重点用电企业参加
会议。

郑州5年拟投资224亿建电网
比“十一五”翻番

本报讯（记者 李娜）昨日下午，由省委
宣传部等部门共同召开的“建设中原经济
区关键在做——把握战略定位 打造区域
特色”座谈会在郑州举行，来自郑州、洛阳、
安阳、新乡等部分省辖市及省发改委、省财
政厅等省直有关部门主要负责同志，围绕
建设中原经济区关键在做，就坚持科学发
展、转变领导方式、把握战略地位，发挥独
特优势、重在运作，推动中原经济建设取得
实效等方面问题进行了精彩发言（发言摘
编见3版）。

省委常委、常务副省长李克，省委常
委、宣传部长、副省长孔玉芳，副省长、郑州
市市长赵建才出席会议。

与会代表在发言中，就如何建设中原
经济区，提出了实实在在的目标蓝图和具
体举措，为如何发挥自身优势，创建中原经
济区积极建言献策。

在认真听取了代表们的发言后，李克
就如何把握战略定位，打造区域特色提出
了三点要求。一要突出四个方面的主要
任务：推动科学发展是建设中原经济区
的必由之路；加快转变经济发展方式是

“十二五”发展和中原经济区建设的主
线；按客观规律办事是建设中原经济区的
内在要求；抓好基层基础，基层是改革发
展的主阵地、保持稳定的第一线、服务群
众的最前沿。二要明确发展措施，实施项
目带动、品牌带动、创新带动、服务带动，
是贯彻“四个重在”的具体体现，是推动中
原经济区建设的迫切要求。三要强化科
学运作：发挥优势，既使自身优势得到充分
发挥，又使其他地区的优势相互补充、有机
组合，产生聚合效应；统筹协调，统筹把握
经济建设与社会发展、城市建设与农村发展、人口规模与资源环境、
市场机制与政府调控、立足当前与着眼长远等各个方面，使各项工
作、各项事业相互协调；密切协作，创新协作机制，拓展协作领域，加
强中原经济区内各地区间的相互配合、相互协作，推动各地经济相
连、优势整合、一体化发展；务实求效，讲效益、效率、效能、效果，在
持续发展上见成效、在和谐稳定上见成效。

建
设
中
原
经
济
区
关
键
在
做
座
谈
会

畅
论
把
握
战
略
定
位
打
造
区
域
特
色

我市召开第三十一次
重大项目推进工作周例会

本报讯（记者 袁勇）昨日上午，市委、市政府召开
第三十一次重大项目推进工作周例会，听取上次周例
会研究确定事项落实情况、联审联批日例会确定事项、
河医北公铁立交桥（高阳桥）维修加固方案、保障性安
居工程建设、常西湖城市生态公园规划建设情况、郑州
都市区高端服务业新城及金水科教新城项目进展情况
汇报，协调解决项目建设中存在的困难和问题，研究确
定了下周例会研究事项。

市领导连维良、胡荃、赵瑞东、乔新国、王旭彤、张
建慧、牛西岭等出席会议。

在听取保障性安居工程建设情况汇报后，会议强
调，今年的保障性安居房建设要力争达到6万套；要优
化结构，加大公共租赁住房建设和棚户区改造力度；结
合推进合村并城工作，积极发展公共租赁住房，要在新
建城市组团和产业集聚区内配建公共租赁住房；要抓
紧制定经济适用住房的售后管理办法。4月底以前，
各县（市）区政府要向市委、市政府递交保障性住房建
设承诺书，6月底、10月底分别向市委、市政府递交专
题述职报告；要加强联审联批工作力度，加快工程建设
进度；要严格规范管理，切实加强对保障性安居工程建
设的廉政监督，对违法违纪者从重从快追究责任。

会议听取了河医北公铁立交桥（高阳桥）工程改造
方案汇报。高阳桥从建成到投用，已运行50多年，目前
存在一定的安全隐患。会议要求，市属各媒体要及时发
布信息，对改造施工过程中可能造成的交通影响要争取
市民的理解支持。市直相关部门要加大协调力度，进一
步优化改造方案，细化施工措施，确保高阳桥整修项目
尽快开工，尽量减少对交通的影响，尽快完工投入使用。

在听取常西湖城市生态公园规划建设汇报后，会议
要求，要把治污作为解决常西湖生态环境的首要任务。
要立即建设污水处理厂和沿线排污管网。在项目投入使
用前，常西湖流域内的各城市区、各单位要采取得力措施
治理排污、清运污水。要在全市建立完善有偿收集清运
污水制度。市环保部门要加大对排污的治理处罚力度，
对各种排污行为，要以十倍甚至数十倍的标准上划排污
费用，督促各单位高度重视并做好治污工作。要建立垃
圾及时清运和高效中转处理系统。要进一步优化方案，
抓紧组织实施常西湖城市生态公园重点项目建设。

会议听取了郑州都市区高端服务业新城以及金水
科教新城项目规划建设汇报。会议要求，新兴城市组
团的功能定位要做到准确、清晰，要按照商住优先、产
业转移优先、与区域优势组团产业发展配套优先的原
则，根据区域需求来定位规划，利用规划加快推进各个
城市组团建设。

本报讯（记者 王晋晋 实
习生 李娅敏）由市人大常委会
主任白红战带领的“现代物流产
业专题招商”小分队今日启程赴
广东开展招商引资活动。昨日
上午，白红战主持召开动员会，
对招商工作事宜进行全面部署。

根据市政府《郑州市赴上
海、江苏、广东、福建、浙江开展
小分队招商活动实施方案》，

“现代物流产业专题招商”小分
队将从4月下旬至5月下旬，开
展为期一个月的招商引资活
动。根据方案，这次招商活动
将以现代物流业为重点，兼顾
符合我市产业发展要求的其他

行业的招商，主要采取重点拜
访、驻地招商、专题推介等形
式，对接走访，积极承接沿海地
区产业转移。

白红战要求，各部门要高
度重视，进一步提高对此次招
商活动重要性的认识，明确任
务，主要领导要亲自挂帅，搞好
服务，认真研究制定招商对策，
创新方法，以商招商，重点围绕
现代物流业、铝工业、电子产业
以及现代服装业等四大产业展
开对接洽谈，对于已有项目以
及拟开发项目，相关单位要积
极跟进，确保招商活动取得实
实在在的招商效果。

绿城昨日骄阳如火
最高气温35.3℃

本报讯（记者 刘俊
礼）换上Ｔ恤、短裙，喝
着冷饮，炎炎夏日的景
象提前到来。昨日，郑
州艳阳高照，全市各地
集体“高烧”，气温突破
35℃大关，最高气温达35.3℃，今年
以来的气温纪录被再度刷新，专家
表示，4月份气温打破35℃的情况并
不多见，但高温天气不会维持太久。

据市气象台统计，35.3℃的高

温出现在昨日 14时 50分，据统计，
50多年来，4月中下旬郑州气温打破
35℃的情况并不多见，郑州4月份最
高气温超过 34℃的只有三次，分别
是1955年、1980年和2002年，其中，
2004年 4月 19日，郑州市的日最高

气温高达 36.4℃，出现
了自 1951 年有纪录以
来的最高极值。

气象预报显示，未
来三天，我市以多云天

气为主，气温也将在 27℃~29℃浮
动，今明两天郑州气温有所下降，会
刮起 3级左右的西北风，最高气温
下降到 29℃，明天我市气温多云转
晴，最高气温27℃，最低气温14℃，
提醒公众注意防晒补水。

我省儿童可免费接种9类疫苗
预防接种信息平台即将建成

本报讯（记者 汪辉 实习生 吕杨子文
丁友明 图）4月 25 日是全国预防接种宣传
日，今年的主题是“接种疫苗，宝宝健康”。
当日，省卫生厅、省疾控中心、市卫生局、
市疾控中心等省会卫生系统联合在郑州
紫荆山广场举行了大型预防接种宣传日
义诊咨询宣传活动。省卫生厅副厅长黄
玮参加活动。

接种疫苗是预防和控制传染病最经济、
有效的方法之一。目前，我国疫苗分为两类，
第一类是政府免费向公民提供的疫苗，第二
类是公民自费并且自愿受种的其他疫苗。疫
苗的适龄接种群体为0至6周岁儿童。目前，
我省儿童可免费接种卡介苗、乙肝疫苗、流脑
疫苗等9类疫苗，能预防12种疾病。

另据了解，我省预防接种信息化平台即
将建成。信息化平台建设是国家规范计划免
疫管理的重要举措，平台建成后，将实现异地
接种信息的科学、规范、统一管理，对流动性
大的孩子的预防接种工作具有重要意义。

本报讯（记者 袁勇）昨日，中华全国
供销合作总社党组书记、理事会主任李
成玉到我市调研重点工程建设和职业教
育工作。

中华全国供销合作总社副主任李春
生、顾国新、赵显人，纪检组长佟宝君，理
事会常务理事于培顺，监事会主任蒋省
三等一同调研。

省委常委、常务副省长李克，副省长
张大卫，省政府副秘书长何平，省教育厅
党组成员、副厅长崔炳建，省供销合作社
主任焦锦淼、监事会主任孟少辉等一同
调研或参加相关活动。

省委常委、市委书记连维良，副省
长、市长赵建才，市委副书记、郑州新区
党工委书记李柳身，市人大常委会主任
白红战，市政协主席李秀奇，副市长王哲
等陪同调研或参加相关活动。

李成玉一行先后察看了黄河公铁两
用大桥、郑州综合交通枢纽客运站工程、
河南省商务学校、郑州财经技师学院、河
南艺术中心、郑州国际会展中心、如意湖
和中原福塔。

黄河公铁两用大桥创造了世界桥梁
建设多项新纪录，前不久刚刚建成通
车。作为当年工程项目的决策者和推动

者，李成玉对工程的施工难度和技术创
新如数家珍。他亲自登上黄河公铁两用
大桥察看，并饱含深情地说，郑州黄河公
铁两用大桥的建成，不仅起到了贯南通
北的重要作用，也把郑东新区和新乡平
原新区连成一片，对郑州、新乡的联动发
展乃至中原经济区的建设，必将产生重
要推动作用。

李成玉一行视察了郑州新区建设情
况。看到郑州新区发生的崭新变化，李
成玉高兴地说，郑州新区建设思路正确、
措施得力，有力地助推了郑州乃至河南
的持续快速发展。

在考察河南省商务学校、郑州财经
技师学院时，李成玉认真察看学校教学
设施和教学活动，详细询问了两校的专
业设置、招生、实训活动和经费保障情
况，并对学校依托现有资源，发挥专业优
势，为农村新网工程建设提供有效的智
力支持给予充分肯定。李成玉强调，职
业教育机构一定要紧盯市场需求，不断
适应形势发展需要，努力创新办学模式，
为地方经济社会发展培育更多优秀实用
技术人才。

李成玉一行还到中原福塔，参观了
郑州新区夜景。

我市人均公园
绿地10平方米

本报讯（记者 武建玲）昨日，市政协主席李秀奇带
领部分市政协委员对我市园林绿化工作进行专题调研。

委员们先后来到月季公园、西流湖公园、植物园等
处，察看我市园林绿化情况，听取我市园林绿化工作情
况介绍，并对我市园林绿化工作提出意见建议。

截至2010年年底，我市建成区（不含上街区）共有
公园 57个、绿化广场 18个、游园 218个、园林单位 933
个，绿化覆盖面积11590公顷、绿地面积10096公顷、公
园绿地面积 2970 公顷，绿化覆盖率 36%、绿地率
31.3%，人均公园绿地面积 10平方米。今年我市确定
了市区全年新增绿地 500万平方米、新增大规格乔木
50万株，新增公共绿地100万平方米以上的目标任务，
并组织启动了西流湖公园、南环（青铜器）公园、人民广
场、金中绿地、康泰园等公园绿地建设项目。

李秀奇希望有关各方进一步深化对园林建设的认
识，统筹安排、科学规划、分步实施，进一步加大对园林
建设的投入，加强对园林的管护，不断提升园林生态绿
量、景观质量、文化品位、科技品位，为广大市民提供良
好的工作和生活环境。


